

## „Haitian Heroes“ freuen sich über Spende durch die Essen Motor Show

**Fahren für eine gute Sache: Die Besucher der Essen Motor Show 2012 haben 1000 Euro für das Projekt „Haitian Heroes“ gespendet, mit dem haitianische Straßenkinder unterstützt werden. Während des täglichen Programms in der Motorsportarena in Halle 7.0 hatten die Besucher die Möglichkeit, für einen Spendenbetrag von fünf Euro als Taxigast an den Driftfahrten teilzunehmen. Hierdurch kamen an den zehn Messetagen rund 1000 Euro für das Projekt zusammen. Dieses Geld kommt nun dem Aufbau von zwei weiteren Schulen in Haiti zugute.**

Das Projekt „Haitian Heroes“ will das Potential, das Kinder in sich tragen, stärken. Um weitere Spenden zu sammeln, haben Fotografen und Journalisten rund 20 Straßenkinder begleitet. In dem vom Erdbeben immer noch stark gezeichneten Port-au-Prince, Haiti, dokumentierten sie das Leben der Kinder, ihre Hoffnungen und Träume, ihre Ängste und Unsicherheiten, ihre Pläne für die Zukunft. Es sind Kinder, die zu Alltagshelden werden, weil sie trotz geringster Aussicht auf Erfolg an ihren Plänen festhalten.

Das „Haitian Heroes“-Projekt erzählt ihre Geschichten. Und es zeigt diese Kinder von Haiti als starke kleine Persönlichkeiten, die letztendlich die Kraft besitzen, die Zukunft eines ganzen Landes zu verbessern. Durch die Ausstellung, die im Frühjahr in New York stattfindet, soll auf die Umstände in Haiti aufmerksam gemacht und weitere Spenden gesammelt werden um die Kinder von Haiti zu unterstützen. (ampnet/deg)